



Les 4èmeC dans le monde de Pierre Loti

publié le 09/05/2023

Descriptif :

Retour sur cette sortie vue par des élèves :

Le vendredi 7 avril la classe de 4eC c'est rendue à Rochefort pour le projet Jeunes en librairie.

Retour sur cette sortie vue par des élèves :

"Le vendredi 7 avril la classe de 4eC c'est rendue à Rochefort pour le projet " **Jeunes en librairie**".

Le groupe 1 s'est d'abord rendu à la **librairie Pierre Loti** et le groupe 2 est allé au **musée Hèbre** pour une visite virtuelle de la maison de Pierre Loti, puis les groupes ont échangé leurs places. La vraie maison est malheureusement en travaux, fermée depuis 2012 et ne va pas rouvrir avant l'année 2025.

À la librairie les élèves ont eu un budget de 30€ chacun pour acheter un ou plusieurs livres ; les élèves ont pu s'arranger financièrement entre eux, ce qui a donné un joli moment d'entraide et d'organisation.

Au musée lors de la visite on nous a équipés de lunettes 3D, assis sur des bancs confortables ; un guide nous a décrit tous les détails et les subtilités de chaque pièce de la maison de l'écrivain."

Noah

"J'ai beaucoup aimé la maison de Pierre Loti pour son côté très exotique et plein de souvenirs."

Maël

"J'ai vraiment apprécié la salle renaissance, car je l'ai trouvée très réaliste."

Noa

"J'ai beaucoup aimé cette sortie surtout que je n'en ai pas eu depuis mon arrivée au collège, j'ai pu m'acheter deux livres ; concernant la maison j'ai adoré le style inhabituel de cet environnement, avec quand même le regret de ne pas pouvoir la visiter réellement."

Noah

"J'ai bien aimé cette sortie car j'ai trouvé que les dames de la librairie étaient très accueillantes."

Manon

"J'ai apprécié la librairie car nous avons un assez gros budget pour s'acheter les livres qu'on voulait et les libraires nous conseillaient énormément."

Nina-R.

"Cette sortie a été très amusante car nous avons pu avoir des livres gratuits grâce à un budget fourni par le collège et les librairies de Nouvelle-Aquitaine. Puis nous sommes allés virtuellement dans la maison de Pierre Loti où nous nous sommes rendus compte de l'imagination de l'auteur. Ma pièce favorite est la salle renaissance car j'aime cette période de l'histoire."

Eliott